

Des jeunes cubains rééditeront le débarquement du yacht Granma



La Havane, 25 nov. (RHC).- 82 jeunes cubains vont rééditer, symboliquement, à l'aube de vendredi, le 2 décembre, le débarquement du yacht Granma, sur les mangroves de Los Cayuelos, dans l'Est de notre pays. C'est précisément sur ce point, qu'ont débarqué, il y a 60 ans déjà, les expéditionnaires commandés par Fidel Castro.

Ces jeunes révolutionnaires avaient pour but d'entamer la lutte armée contre la dictature de Batista. Une lutte qui allait aboutir le 1er janvier 1959.

Les jeunes d'aujourd'hui veulent ainsi rendre hommage aux héros de la Révolution, aux Forces Armées Révolutionnaires, nées le 2 décembre 1956 et notamment à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine qui a fêté cette année ses 90 ans.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/113228-des-jeunes-cubains-reediteront-le-debarquement-du-yacht-granma>



Radio Habana Cuba